

みんながワクワク!

袋小だより

令和4年度6月号

校長 徳成 聡

令和4年6月27日

◎「心のきずなを深める月間」

6月は、「心のきずなを深める月間」でした。そのために、学校全体で、また、各学級で、様々な取組をしました。その中の1つとして、全校集会において、校長から以下のような話をしました。

○なぜ、人をいじめることは「だめ」なことなのか？。

○「いじめはだめなこと」と、みんな知っているのに、なぜ、いじめはなくなるのか？。

○自分が、人をいじめないようにするためには？。

○もし、自分が、いじめられたら？。



※自分のことを大切にしたい。

※まわりの人も大切にしたい。

詳細につきましては、子供さんにお尋ねください。

このような取組により、一気にいろいろな課題が解決することは難しいと思います。しかし、根気強く取り組むことで、解決に向かえばと思います。「心のきずなを深める月間」は、終わりますが、今後も取組を継続していきます。

また、この集会では、「あいさつ」についても話をしました。

右のような呼びかけを行いました。

どのような社会になっても、「気持ちのよいあいさつができること」は、重要な力になります。今後も取り組んでいきます。

あなたは、今、どれですか？

- ①自分から、あいさつをする人
- ②あいさつをされたら、元気なあいさつを返す人
- ③あいさつをされたら、小さな声であいさつを返す人
- ④あいさつをされても、あいさつをしない人

3年1組で「研究授業」実施

6月24日(金)に3年1組で研究授業を行いました。算数「余りのあるわり算」の学習です。

子供たちが、「えっ?」「どうするの?」と自ら「問い」を持ち、「ワクワク感」を持ちながら、自ら進んで学習をしていくよう、工夫した授業を行いました。



授業の後、「どうやったら、もっと子供たちが楽しく学習できるか。」「子供たち一人一人が、進んで学習していくにはどうしたらよいか。」等を、全職員で意見交換しました。

今後も、子供たちが「ワクワク」して学習に取り組むことができるよう、研究を深めていきます。

プールでの学習開始!!



一年生プール開き

安全に気をつけて、学習して欲しいところもありますが、保護者の皆様からの声掛けもよく泳げるようになって欲しいです。

登下校時のマスク着用

保護者の皆様へは、先日メールにてお知らせしましたが、熱中症予防対策として、登下校時のマスクは外してもよいこととしています。ただし、感染防止対策も必要ですので、マスクをしないことと併せて、人との距離を保つことや会話をしないこと等も行うようにしています。

小学生にとってなかなか難しいところもありますが、保護者の皆様からの声掛けもよろしくお願いいたします。